

FLÄCHENBRAND IM MOOR

07.12.2018 / Darlaten

Feuer hatte sich glücklicherweise nur oberflächlich ausgebreitet

Am Freitagabend gegen kurz nach 17 Uhr wurden die Feuerwehren Darlaten und Uchte zu einem kleinen Flächenbrand gerufen. Ein Kamerad der Ortswehr Darlaten wies die Einsatzkräfte ein, da sich der Einsatzort im Mooregebiet in Darlaten befand. Die Anfahrt zur Brandfläche gestaltete sich aufgrund der Wegebegebenheiten recht schwierig. Aufgrund dessen wurde zunächst das Feuer, welches sich glücklicherweise lediglich oberflächlich ausgebreitet hatte, mit Schaufeln und Forken bearbeitet. Anschließend wurde die rund 7x8 Meter große Fläche mit Hilfe des Wasserfasses und einer Tragkraftspritze abgelöscht. Dabei wurde größtenteils mit Schaummittel gearbeitet. Nach etwa 1,5 Stunden konnte „Feuer aus“ gemeldet werden, die Fläche wurde an einen Mitarbeiter des Torfwerkes übergeben und auch die letzten der rund 20 Einsatzkräfte konnten wieder abrücken. Die Brandursache ist unklar.

Am Samstagmorgen wurden die Kameraden und Kameradinnen der Feuerwehr Darlaten noch einmal zu Nachlöscharbeiten an der Einsatzstelle alarmiert.

Text: Katharina Dröge, Feuerwehrpresseteam SG Uchte